

# Futbolista conconina participó de proceso para Selección Nacional Femenina sub-20

Josefa Moya, quien juega de defensa en Everton, está a la espera por si la vuelven a convocar.

La destacada futbolista conconina Josefa Moya, de solo 18 años y que juega actualmente por Everton, participó del proceso para la Selección Nacional Femenina Sub-20, por lo que estuvo en Santiago durante tres días, sumándose a los entrenamientos que se efectuaron en el Complejo Quilín.

Este microciclo de prácticas que se efectuó recientemente fue con miras al Sudamericano Chile 2022, que fue otorgado al país tras la renuncia a la localía de la Copa Libertadores 2021.

Luego de su participación en los entrenamientos Josefa contó que no la han vuelto a llamar pero que está la espera de cualquier novedad.

## FAMILIA DE JUGADORES

La conconina, quien juega de defensa como central izquierda, es hija de Rodolfo Moya, ex futbolista de equipos como Colo Colo, Universidad de Chile y Universidad Católica, quien además fue concejal de Concón. Además la hermana mayor de Josefa, Agustina, también es jugadora de Everton,

donde ocupa el puesto de delantera.

Al consultarle qué significaba el ser parte de una familia de futbolistas, indicó que desde pequeña participaba de los partidos y entrenamientos del su papá, por lo que siempre le gustó el fútbol. "También me gustaba bailar, pero en el fútbol me caracterizaba por ser muy aperrada e ir a todas", contó.

En cuanto a la relación con su hermana, la deportista dijo que era muy cercana, ya que pasaban mucho tiempo juntas; de hecho, los entrenamientos son todos los días en el Complejo Deportivo de Everton, en Reñaca Alto, y los fines de semana siempre tienen partido.

## PRIMEROS PASOS

Los primeros pasos como futbolista de Josefa los dio en equipos locales, uno de Caleta Higuierillas, luego el Club Juventud Católica y también el equipo de Enami, "hasta que un día mi papá nos dijo que íbamos a probarlos a Everton. Ahí estuvimos yendo unos días y después paramos, hasta que un día me enteré que habían pruebas masivas y fui sin mi herma-



La deportista es hija de Rodolfo Moya, ex jugador de equipos como Colo Colo y Universidad de Chile.

na porque estaba lesionada, y quedé, y desde ese día que fue a los 14 años he estado en el equipo", contó la deportista.

## FUTURO

Josefa Moya cursa la carrera de Terapia Ocupacional en la Universidad Viña del Mar. "No es fácil", explicó, pero se las ingenia para compatibilizar sus estudios con los entrenamientos diarios en Everton y también los que tiene en la universidad, la que le otorgó una beca deportiva gracias al fútbol.

En relación a sus sueños y

el futuro, la conconina detalló que como el fútbol femenino no es tan valorado, "veo difícil poder dedicarme a él de manera profesional, por lo que espero sacar mi título y ojalá seguir jugando a la pelota. Sería ideal poder trabajar en lo que me gusta, pero siempre cumpliendo mis metas".

Agregó que "se debería valorar más todo el trabajo que hacemos las mujeres por el deporte. Solo por dar ejemplos, en Everton llegan niñas de ciudades bien lejanas y siempre están a la hora; sin embargo, la-



mentablemente la diferencia con el fútbol masculino es muy grande y pese a que, poco a po-

co, se ha ido revirtiendo esta situación aún es muy difícil para nosotras vivir del fútbol". **c&M**